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为了配合古装女人传

奇大戏《甄嬛传》的首度上

星播出，“安徽卫视甄嬛风

筝节”昨日在全国四城合

肥、南京、武汉、杭州同时

举办甄嬛风筝节。现场有

大型龙型风筝、仙女风筝、

软体风筝以及多种传统的

“甄嬛”风筝惊艳亮相。

记者 吴笑文\文 李超

钰\图

星报讯（记者 吴笑文） 由华

策影视等联合制作出品，张国立、

买红妹等人主演的《抬头见喜》昨

起登陆江苏卫视。

作为《抬头见喜》的男一号，

张国立近年来出演了一系列展现

“草根”百姓情感与生活的影视作

品，似乎与其之前“皇帝专业户”

的称号渐行渐远。在接受采访

时，张国立直言，“演这些小人物

能够让我找到一些心理平衡，他

们豁达、乐观的品质值得生活中

的我们去学习。”

这次《抬头见喜》是张国立与

买红妹第二次合作，他们饰演的

夫妻也被戏称为“妹立组合”。对

于“妹立组合”如何有魅力，是否

擦出不少火花，“妻管严”的张国

立吓了一跳：“这话不能乱说，没

有这回事”。张国立还说：“我每

次对戏的女搭档都是邓婕挑的，

这次买红妹也不例外。”

本片的人物原型许海峰，昨日也专

程回到家乡参加影片开机仪式。新闻

发布会上，许海峰说，“拍这部电影，也

算是完成我的一个心愿。我应该算是

一个成功的人，我想在这个世上，留下

一些东西给年轻人，这部电影是其一；

我还想出一本书，这是我的另一个愿

望。”发布会结尾，奥运冠军

陶璐娜也惊喜现身。

《许海峰的枪》的大部分

场景将在安徽和县取景拍摄，

届时这座拥有千年历史的滨江

之城，将以崭新的面貌展现在全

国观众面前。

《许海峰的枪》昨在和县开机

“拍给失学、失业、失恋的人看”
记者 孙婷 文/图

一个卖化肥的人为什么可以成为奥运冠军？这个冠军为什么是许海峰？平凡的人看完之后，对他想

要获得成功的心有什么影响？这些问题，都将是电影《许海峰的枪》想要和观众讨论

的。昨日，《许海峰的枪》在许海峰的故乡——安徽马鞍山市和县举行了开机仪

式，电影将于今年伦敦奥运会期间与观众见面。

《许海峰的枪》是以为中国争得第

一枚奥运金牌的射击运动员许海峰为

原型的电影，还原了许海峰青年时代

的生活，其中包括他做赤脚医生、接生

过小孩、卖过化肥的经历。电影由安

徽电影集团、安徽和县人民政府、安徽

演艺集团、北京光影四季文化传播有

限公司联合出品、摄制。

在今年伦敦奥运会举办之际，这

部电影不仅是为中国奥运健儿而作，

用编剧王兴东的话说，“是为失学、失

业、失恋、失落的人而拍，是为所有的

年轻人而拍。”

电影的创作团队平均年龄不到30岁，

导演王放放认为：“年轻人的励志故事

就应该让年轻人来创作来演”。

你如果认为这是一部班底单薄的

主旋律电影，那你就错了。王放放曾

参与电影《辛亥革命》的制作；同样在

《辛亥革命》中担任总制片人的王浙

滨，担任本片制片；曾在《赵氏孤儿》和

《后宫·甄嬛传》中有着出色表现的青

年演员李东学饰演许海峰；著名导演

谢飞担任艺术顾问；安徽籍作曲家舒

楠为本片作曲。

为了塑造好我国奥运历史

上的首位奥运冠军许海峰，李

东学来到国家射击队，在许海

峰、王义夫的亲自指导下，苦

练射击。李东学说：“我们是

在制造电影，反过来电影也

是在创造全新的我们，饰演

许海峰，已经让我发生了很

多变化。”

为所有的年轻人而拍

创作班底阵容强大

许海峰透露想出书

张国立否认“妹立组合”有绯闻

“我活得比你们

自由，再见了！”前天下午，央视《24 小时》主持人

邱启明在微博喊话，怒斥制片人是傀儡，并直言“再见”，微博上也开始

热传邱启明要离开央视的消息。

被称为央视“最有态度”的主持人，邱启明的主持风格一直为观众追捧，他

的这条微博也引发不少网友的猜测，难道这位个性主持真的将离开央视？

“我们这边的主持人经常被传离职”

微博怒斥制片人，“再见了”

邱启明的怒气似乎是突然而发，3

月23日 14：54，邱启明还在微博上转

发了一名白血病儿童的捐助信息，随

后在 16：11，邱启明突然在微博写道：

“如果连自己的权益都保护不了，评论

部我要你何用？傀儡制片人，我活得

比你们自由！再见了！”微博似乎意有

所指，斥责制片人。

网友猜测其是在录节目时与制片

人发生了冲突，从其微博来看，似乎所

指的是评论部制片人。随后在18：00

左右，邱启明再发微博称，“央视前辈

赵说，你就是走，也不能发这样的微

博，因为央视培养了你，关键是没有任

何央视人害你，你要对得起央视。制

度上的缺陷，不该变成一个事件。我

同意，我会履行用工协议，到结束那一

天。”随后没多久，两条微博都被删掉。

有网友为这样有个性的主播的

离开感到伤心，“他是难得有责任心

的主播，很遗憾，他要走了”。

一位《看见》栏目记者表示邱启

明应该不会马上离职，“我们这边的

主持人经常被传离职。”

谈及对邱启明的印象，刘小婧

表示，对他不太了解，印象比较深的

是他很有爱心，“他微博上几乎都是

一些捐助的信息，还有开年会的时

候，他说得最多的也是有关捐助

的。”

2009年8月10日，邱启明在央视新闻频道新栏目《24

小时》首度亮相。2011年8月7日，邱启明和柴静开始在

央视综合频道主持新栏目——《看见》周末版。以其犀利

随性、敢于直言的个性深受观众追捧，被网友评为“真正

的新闻人”，也因为主持风格而引起过不少“风云”。

打断官员谈话 2010年6月在央视《24小时》的抚

河汛情电话采访中，当邱启明询问下游群众情况，江西

防总办公室副主任平其俊却大谈各级领导的“重要指

示”。最后，邱启明两度打断平其俊，直问群众是否已经

转移。这段视频随即在网上流传，引发了热议，不少网

友都大赞邱启明“干得好”。

动车追问 去年温州动车追尾事故后，邱启明在

《24小时》中连续发问，被评为“最有力的评论”——能

不能让我们喝一杯放心的牛奶，能不能让我们住

一套屹立不倒的楼房，能不能让我们走在城市的

大马路不出现突然的坍塌，能不能让我们坐一趟

安全的列车，能不能在发生重特大事故的事后先

别把车头埋掉，能不能让人们的幸福享有最基

本的安全感？中国，请你放慢速度的脚步！

走得太快，不要把人们的灵魂落在后面。

人物解读

最有个性的央视主播

央视主播邱启明怒斥制片人是傀儡
称将离开央视“我活得比你们自由”


